

PORSCHE CARRERA CUP FRANCE – RedBull Ring
Du 7 au 10 septembre 2023

Bulletin N°3

De / From Collège des Commissaires Sportifs / *The Stewards of the Meeting*

A / To L'ensemble des Concurrents PCCF / *All PCCF Competitors*

Modifications du règlement technique - *Modifications of technical regulations*

Le Collège des Commissaires Sportifs informe l'ensemble des concurrents que - *The Stewards inform all competitors that :*

Les concurrent #96 et #97 (classifiés comme Invités) sont autorisés à rouler avec le système de "Marshalling PCCI" actuellement installé à bord de leurs voitures.

Ce système est composé d'un boîtier principal fixé au niveau de l'embase de lest, d'un faisceau d'alimentation et d'un écran fixé sur la console centrale. Le poids ces éléments est inclus dans le poids de la voiture elle-même.

Le système ne sera pas opérant durant l'ensemble du meeting.

Competitors #96 and #97 (classified as Guests) are allowed to race with the "Marshalling PCCI" system currently installed in their cars.

This system consists of a main box fixed at the level of the ballast base, a power harness and a screen fixed to the central console. The weight of these items is included in the weight of the car.

The system will not be operational during the entire event.

Date: 08 September 2023

Time: 10:04

Arnaud VERCAUTEREN FFSA 27751 Chairman	Martin SUCHY AMF 066 International Steward	Gerhard LEEB AMF 051b ASN Steward
	  Mag. Martin Suchy Austria Motorsport Sekretariat	